

令和3年5月28日

保護者各位

宮崎県立都城西高校

学校からのお知らせとお願い

紅梅のみぎり 保護者の方々におかれましてもますますご清祥のここと存じます。
さて、本日、県教育委員会より通知がありましたので連絡いたします。高校総体が来週に迫り、開催の方向で進んでいることは大会を待ち望んでいる生徒への教育的ダメージを考えると本校としても成功裏に終わることを願うばかりです。

以下、下記の内容について確認とお願い等を記しておりますので宜しくお願いします。

記

1 教育委員会通知(今後の対応)について

- ① 感染急増圏域（赤圏域）以外の県立学校の対応について
- 遠足や修学旅行、体育大会などの行事等については、地域や学校の感染状況等に十分留意しながら感染防止の取組を徹底した上で、6月1日（火）から実施できる。
 - 部活動については、6月1日（火）から感染防止の取組を徹底した上で、県内他校との交流を行うことができる。また、県内外における宿泊を伴う活動は、当分の間、行わないこと。
- ② 感染急増圏域（赤圏域）の県立学校の対応について
- 遠足や修学旅行、体育大会などの「接触」「密集」が懸念される行事等については、実施しないこと。
 - 部活動については、校内のみの活動とし、他校との交流は行わないこと。

- (1) **都城・北諸県圏域のみ「感染急増圏域(赤圏域)」を維持し、飲食店への時短要請は予定の6月10日までとなっています。宮崎県高校総体に関してはこれまで連絡している通り参加となりますので、宜しくお願いします。**
- (2) 高校総体期間においては、大会や短縮授業のため、生徒が校外に出る機会が多くなります。改めて以下の指導の徹底をお願いします。
- マスクを外している時（特に食事の際は）、会話をしない
 - マスクをしていても、不必要な大声を出さない
 - 教師が見ていなくても、感染防止を意識した行動を取る
- (3) 大会等の参加に当たっては、大会中はもとより、会場への移動時や会食・宿泊時、会場での更衣室や会議室等の利用時などにおいても、時間差利用、身体的距離の確保、会話の制限を行うためしっかりと従うこと。
- (4) 部活動前後の食事について
部活動終了後に、車座になって飲み物を飲みながら会話したり、食事を行ったりした際に感染が広がることを防ぐため、部活動前後での集団での飲食は控えるとともに、人と人との接触を避ける観点から、部活動終了後はすみやかな帰宅すること。
- (5) 全九州高校総体に参加することになった場合は、大会終了後にPCR検査等の通知が届いています。関係する部活動に関しては顧問から連絡がはいられます。詳細はその時点で確認をお願いします。下記は概要のみとなります。

- 3日間の自宅待機期間を経て、4日目に時差登校等により学校で検体採取を行います。
- 検体採取以降の登校については各学校の指示に従ってください。陰性確認後、通常登校となります。
- 陽性の場合は、学校や保健所からの指示に従うこととなります。
- 自宅待機期間から結果判明までの期間で、生徒が登校しない日は「出席停止」扱いとし、欠席とはなりません。
- 3日間の自宅待機期間中に、発熱等の症状が出た場合には、速やかに医療機関で受診してください。

* (1日目)・・・県外会場は帰県後の翌日、県内会場は大会に参加した最終日の翌日

上記の九州大会の日程を踏まえると、本校の6月下旬の行事の変更も必要となるかもしれません。その場合は、生徒を通じて連絡いたしますので、宜しくお願いします。

2 その他

(1)PCR検査に関しては同居家族が受けることになった時点で学校に連絡をお願いします。またこれまでと同様に手洗い等の対策を十分をお願いします。

(2)野球定期戦について

日程：令和3年6月11日(金)

〈実施の場合〉

1限から3限まで授業。昼食を取り市営球場に移動。

13:30 試合開始 16:00 試合終了予定

〈中止の場合〉

1限から4限まで授業。その後終礼。

〈実施の有無の判断〉

当日、9時までに判断予定。コロナ関係や天候により事前に判断する場合あり。

〈その他〉

- ・制服での応援となりますが、突然の雨等も考えられるため、着替えの用意をお願いします。
- ・3年生の野球部保護者のみ入場が許可となります。
- ・野球部・応援団・旧生徒会については、朝から準備のため公欠となります。
- ・当日の放課後予定されている漢字検定試験については、朝課外での実施となります。
- ・中止の場合は再延期はありません。

以上のような日程で両校で計画しています。本校は移動が入るため、バスを利用する生徒の調査をしています。梅雨の時期でもあり当日の実施の有無が急なため、保護者の方々にはご迷惑をお掛けいたしますが、ご協力を宜しくお願いします。

(3)先日、豪雨と思われる時間帯があり、送迎された保護者の方々も多かったと思います。

学校の駐車場スペースは保護者のご理解のもと、ある程度流れている状況です。

ただ、課外の開始直前になるとどうしても混んでしまい、今回も外部の方から生活道路としての問題を強く言われました。渋滞緩和や事故等を未然に防ぐ観点からも大変かと思いますが、送迎される場合は、時間に余裕をもって動いていただくと助かります。ご協力を宜しくお願いします。